
 

関東学院六葉会 常任幹事会 議事録 

 

日 時：2011 年 2 月 17 日（木）19：00～20：30 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 

出席者：常盤達雄（2 回）・加藤武（６回）・島根正隆（6 回）・田野井一雄（7 回） 

加茂征行（8 回）・永野肇（8 回）・内田幸一（14 回）・野澤一良（20 回） 

石井裕一（21 回）・伊藤由季子（23 回）・萩原孝（26 回）・鬼嶋雄三（27 回） 

近田裕信（28 回）・甲斐深雪（31 回）・横地康子（32 回）・中田努（34 回） 

秋吉和史（35 回）・芹田祐一（44 回）以上 18 名（敬称略） 

司 会：萩原孝 

書 記：伊藤由季子 

配 布：前回議事録・常任幹事会レジュメ 

回 覧：六葉会会報 Vol.23・封筒見本・総会案内議案書 

１．会長挨拶（永野） 

  激しい気候の変化で風邪をひいてしまいました。今日も有意義な会議にしましょう。 

２．学校より（中田） 

  入試が 4 回あり、175 名が決まり、１年生（178 名）並みの人数でスタートできることになりまし

た。 

３．挨拶（田野井） 

  学校の厳しい報告もあったと思いますが、小中学校の冷暖房化が進んでいます。 

  関東学院の小中高大一貫の良さをどうするか、卒業生が何をするかが重要なことと思います。 

４．前回議事録の確認  常任幹事会（1 月 21 日） 

  修正：S 級資格の横浜マリノスチーフコーチは、田中さんではなく小林さんに訂正。 

５．報告事項 

  ・合同同窓会報告（萩原） 

   前回の合同は、新年会として普段会議には来られない方も含め４０人程度の方が参加し、いつも

と違う話ができたということでは意味はあったが、4,000 円の会費が事前に連絡が無かった。次

回幹事会は 3 月 8 日（火） 

 ・会報報告（野澤）：見本確認（回覧） 

  ほぼ形として出来上がっているもので、関係者にはメールで送信済み。 

  12 月 9 日から委員会で決まった中、みなさんと確認しながら行われました。 

いろいろな方が記事を書き、関われたので楽しかった。 

23 号から 23 回の大庭明子さんが表紙を飾ることになり、この為に新作作成をする等 

大変意欲的に関わってくれている。大庭さんのホームページも見てほしい。 

裏面の青い記事は、学校 PR につながるもので、広告原案は、UFO をよく見る機会に恵まれて

いた学年（22 回生）からのメッセージを書いたもので、学校紹介として、学校側（校長・教頭・

事務長）には内容を連絡メールしている。（特に異論の返信は無い） 

   封筒の確認：総会（5 月 21 日）六浦際・HD（11 月 2 日～3 日）という大切な事項を前に入れて

いる。6 ヵ月の期間があるが仕方がない。 



 

 

 

６．協議事項 

●総会：5 月 21 日（土）礼拝堂（野澤幹事長が場所を抑える）13：00～14：30 

    茶話会（14：30～）は学食を使えないか確認。 

●議案書：A3 両面印刷を会報の封筒に同封する。 

     議案書については、予算、決算の内容も含まれる。 

     予算、決算の意図説明をつけるために、3 月の幹事会（3/29）でまとめたい。 

     総会案内資料を全員に配布する一番の目的は、一人でも多くの人に来てもらう。 

●会計報告内容：銀行関係など 2 月末で一時〆る。（予算超過しないで決算し 3 月 20 日〆） 

     主な注意点：人件費（山口さん 80 万）→活動費・高 3 の入会金・学院の残高等 

3 月 29 日の会議費通知を持って〆る。 

●次年度事業計画と予算案 

 ・会報  180 万円（印刷部数は前回プラス 200 部） 

 ・総会  10 万円（茶話会 5 万円・議案書印刷 5 万円） 

 ・HCD  25 万円（前回と同様） 

 ・六浦祭 六葉会の部屋 10 万円  生徒会支援 15 万円 

 ・HP 改修・維持管理 10 万円 

      サーバー改修 年間 3 万円（NTT コミュニケーションズ） 

      維持管理費月額 3,000 円 年 36,000 円：森（長嶋）智子さん 

      住所変更が携帯からできるようにする。 

 ・卒業アルバムデジタル化（事業費）20 万円：やれるところまでやっていく。 

●次年度事業計画 

 ・3 月 1 日卒業式：会長からのメッセージ（今回は永野会長に一任）今後の考え方として、 

    会として卒業生、卒業生の保護者にお伝えしなければならないことがあるのではないか？ 

会として方針を出しておくのはどうか。（野澤） 

  ・懸案事項：六葉会から卒業生に（損得ではなく、日の当らなかったところに日を当てるような） 

認めてあげる賞はないか、30～40 人に対応する記念品（ピンバッチ等）同窓会が称えてあげたい

事をみんなで一緒に考えたいと思います。（野澤） 

●その他懸案事項 

 ・議事録の公開方法について 

・議事が早く終わったら 30 分くらいみんなで意見が言えるといい。 

・会議の出欠連絡を確実にしてほしい 

７．閉会のことば（常盤） 

   皆さん、お疲れ様でした。 

 


